



Un hiérarque de l'Église orthodoxe russe a participé aux célébrations du 1070e anniversaire du trépas de saint Jean de Ryla

Le 18 août 2016, mémoire de saint Jean de Ryla, l'Église orthodoxe bulgare fêtait le 1070^e anniversaire du trépas de ce saint.

Le jour de la fête, le Patriarche Néophyte de Bulgarie a célébré la Divine liturgie au monastère de Ryla. Sa Sainteté concélébrait avec les représentants des Églises orthodoxes locales d'Alexandrie, de Jérusalem, de Géorgie, de Serbie et de Pologne.

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, l'évêque Jacques de Narian-Mar et de Mezen représentait l'Église orthodoxe russe.

Les membres du Saint Synode de l'Église de Bulgarie, l'archimandrite Philippe (Vassilitsev), recteur de l'église Saint-Nicolas, métochion de l'Église orthodoxe russe, un représentant du Patriarcat de Bulgarie et les membres de la communauté monastique ayant rang ecclésiastique concélébraient également.

L'office était célébré en présence du chef de la Direction des confessions près du Conseil des ministres de la République de Bulgarie, E. Velinov, et du maire de Kyoustendil, P. Paounov.

Après le renvoi, le Patriarche Néophyte a prononcé une homélie.